

Meriah Rayakan Hari Raya Qurban 1445 H, Lingkungan Monjok Culik Sembelih 13 Hewan Kurban

Syafruddin Adi - NTB.INFORMAN.ID

Jun 22, 2024 - 10:48



Mataram NTB - Semarak penyembelihan hewan kurban pada Hari raya idul adha 1445 H tahun 2024 Masehi di lingkungan Monjok culik, kelurahan Monjok, Kecamatan Selaparang, Kota Mataram, Senin (19/06/2024).

Seperti kampung atau lingkungan lainnya yang ada di Kota Mataram, lingkungan

Monjok culik ini juga melaksanakan kegiatan yang sudah menjadi rangkaian Hari raya Idul Adha atau hari raya qurban tersebut.

Beberapa masyarakat setempat yang memiliki kemampuan lebih juga turut melakukan qurban sebagai wujud ketakwaan dan keimanannya terhadap Allah SWT.

Seluruh kegiatan penyembelihan hewan kurban berjalan dengan lancar, masyarakat yang berhak menerima daging kurban di sekitar lingkungan juga turut merasakan kebahagiaan itu.

Berdasarkan pantauan wartawan media ini disekitar lingkungan tersebut masyarakat terlihat gembira terutama anak-anak menyambut hari raya qurban.

Dari keterangan yang diperoleh media ini dari Panitia Qurban Lingkungan Monjok culik H. Nizar Hamdi saat dihubungi media ini via Whatsapp menyebutkan bahwa hari raya qurban 1445 H ini lingkungannya melakukan penyembelihan hewan kurban sebanyak 13 ekor, diantaranya 7 ekor sapi dan 6 ekor Kambing.

Hewan kurban tersebut seluruhnya berasal dari sumbangan warga setempat (Lingkungan Monjok Culik) yang dagingnya dibagikan ke warga yang berhak menerima di lingkungan Monjok culik.

“Jadi tahun ini Alhamdulillah Kami menerima sumbangan hewan kurban sejumlah diatas yang kesemuanya berasal dari warga lingkungan sini. Begitu pula daging kurban diperuntukkan untuk warga Monjok culik yang berhak menerima. Sekitar 750 bungkus daging kurban dibagikan ke masyarakat, “ jelas pria yang kerap disapa Haji Nizar ini.

Menurutnya, jumlah daging kurban yang dibagikan tersebut masih belum cukup untuk kesemua warga di lingkungan Monjok culik, namun demikian Haji Nizar bersyukur dan berterima kasih kepada para darmawan yang ada di lingkungan tersebut yang telah berkesempatan melakukan ikhtiar qurban.

“Semoga Allah SWT membalas hajat baik para darmawan dengan amal yang setimpal, “pungkasnya.(Adb)